

Gürtelprüfung und Abschlusslehrgang Salzburg, 05.07. - 06.07.2008



Wie schon im Wintersemester, war auch am Ende der Trainingssaison die schöne Stadt Salzburg Austragungsort der Gürtelprüfung. So viele Neustädter wie nie, nämlich 21 an der Zahl, wollten bei diesem Termin zeigen, dass sie fleißig gelernt und trainiert haben und ihre Gürtelprüfung ablegen.

Da für den Sonntag noch der Jahresabschlusslehrgang geplant war, gestaltete sich die Anreise- und Aufenthaltsplanung durchaus als komplex: wer ist bei der Prüfung dabei, wer beim Lehrgang? Wer

übernachtet, wer fährt heim, wer hat eine Sonderlösung? Wer steht überhaupt als Fahrer zur Verfügung? Und so weiter... jedoch auch organisatorisch wird der Weg inzwischen professionell beschritten, und so konnte ja fast nichts mehr schief gehen.

Wie schon das letzte Mal begonnen, läuft im ÖHKDB der Versuch, das Programm strikt zu vereinheitlichen, d.h. Variationen der Technikausführung möglichst zu vermeiden. Gerade in unserem Fall werden einige Techniken verstärkt in der Praxisform gelehrt und trainiert – das Komitee war diesmal jedoch besonders darauf bedacht, die Schulformen anzusehen. Hinzu schlichen sich einige technische Detailfehler, was dann trotz Generalprobe dazu führte, dass der eine oder andere sein Programm nicht in der gewünschten Form darbieten konnte.



Nichts desto trotz ließ man den Abend noch in der Salzburger Innenstadt ausklingen, wo die Stimmung im Verein dann wie gewohnt sehr gut war.

Am Sonntag dann wurde intensiv daran gearbeitet, die einzelnen technischen Differenzen noch einmal zu durchleuchten und auszumerzen. Die Einheiten brachten vielen neue Erkenntnisse zu Details.



Für mich war es ein Vergnügen, eine Einheit mit den höchsten Schülergraden halten zu dürfen, um mit ihnen noch einmal physikalische Grundlagen verschiedener Würfe und

dazu ein paar Abschlusstechniken durchzugehen.

Die Motivation ist also ungebrochen, die Entwicklung geht weiter, und so konnte jeder sich Ziele mit in die wohlverdiente Sommerpause mitnehmen!

Andi O.

1. HAPKIDO Verein Wiener Neustadt



Die erfolgreichen Prüflinge – WIR GRATULIEREN

Baldauf Martin	9. Kup
Gira Clemens	9. Kup
Pamminger Harald	9. Kup
Pickelberger Harald	9. Kup
Rothmanner Manuel	9. Kup
Soukup Alexander	9. Kup
Zenz Fabian	9. Kup
Jägersberger Riccarda	9. + 8. Kup
Zach Victoria	9. + 8. Kup
Flackl Sandra	8. Kup
Hölzl Stefan	8. Kup
Marian Markus	8. Kup
Luger Christopher	8. Kup
Kramsl Susanne	8. + 7. Kup
Hajek René	7. Kup
Hinterschweiger Michael	7. Kup
Hueber Stefan	7. Kup
Burian Roman	6. Kup
Zenz Stephan	6. Kup
Wolf Andreas	4. Kup